

HÉ, POSTES CANADA!
IL FAUT ÉCOLOGISER
TOUT LE PARC
AUTOMOBILE!



JOUR DE LA TERRE 2023

Les véhicules des FFRS, soit environ le 1/3 du parc automobile de la Société, sont exclus du plan climatique de Postes Canada. Pourtant, plus de 7 000 FFRS parcourent plus de 400 000 km chaque jour pour livrer le courrier = 32 000 tonnes d'émissions de CO₂. Postes Canada doit assumer ses responsabilités et investir dans le service de livraison en milieu rural, à moins que son plan ne consiste à en refiler le coût aux travailleuses et travailleurs?

Ensemble, obligeons Postes Canada à prendre ses responsabilités!